

Médicos sin Fronteras anunció suspender atención en hospital de Haití

Image not found or type unknown



Médicos sin Fronteras

Puerto Príncipe, 14 dic (RHC) La organización Médicos sin Fronteras anunció hoy a través de un comunicado de Prensa, la suspensión indefinida de la atención sanitaria en el Centro de Urgencia de Turgeau, en el corazón de la capital haitiana, tras el asesinato de un paciente.

La tragedia ocurrió el pasado martes cuando un grupo de individuos armados detuvo una ambulancia de MSF a la salida del centro de urgencias de Turgeau, obligaron al paciente a salir y le dispararon varias veces antes de huir, señaló la organización.

“Un hombre gravemente herido fue ingresado en el Centro de Urgencias de MSF en Turgeau, un distrito cercano al centro de Puerto Príncipe. El paciente se encontraba en estado crítico y el equipo médico

decidió trasladarlo a un hospital que ofrece atención especializada”, explicó la dirección de MSF.

Añadió que el convoy médico, formado por dos ambulancias, fue atacado a pocos metros del centro de salud por unos 10 individuos armados, que salieron de un callejón y bloquearon la comitiva, golpearon el capó del vehículo y efectuaron disparos al aire, antes de inspeccionar su interior.

A continuación, ordenaron a la segunda ambulancia que diera marcha atrás mientras sacaban al paciente de la primera, le golpearon y le dispararon varias veces a bocajarro antes de escapar, precisaron.

El jefe de la misión de MFS en Haití, Benoît Vasseur, recordó que para cumplir con su misión, los equipos médicos necesitan un mínimo de seguridad y no pueden operar si la integridad de sus instituciones sufre cualquier amenaza. “Para poder trabajar, MSF necesita que sus instituciones médicas, su personal y sus pacientes sean respetados y protegidos”, aseguró.

La organización expresó solidaridad con el pueblo haitiano ante los actos diarios de crueldad sin precedentes, ya sean violaciones, torturas o intentos de asesinatos.

A mediados de este año, MSF suspendió temporalmente sus servicios en el hospital de Tabarre de esta capital, tras la incursión armada de una veintena de personas que secuestraron a un paciente, mientras estaba en el quirófano.

En ese momento, la organización condenó la agresión y señaló que demuestra una vez más el nivel de violencia sin precedentes que se vive actualmente en Puerto Príncipe, al tiempo que anunció la interrupción de todas sus actividades de traumatología y atención a quemados.

También tuvo que cerrar temporalmente el hospital Drouillard, en abril de 2022, y definitivamente las puertas de su centro de urgencias de Martissant, en junio de 2021, en tanto suspendió su apoyo al hospital Raoul Pierre Louis de Carrefour, en enero de 2023, por motivos de seguridad.

Ante la situación cada vez más grave, pidió a las distintas partes en conflicto que respeten las estructuras médicas para que puedan seguir desempeñando su papel. La crisis de seguridad de Haití se agudizó tras el asesinato del presidente Jovenel Moïse, ocurrido hace dos años, y actualmente las pandillas controlan más del 80 por ciento de esta capital. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/342062-medicos-sin-fronteras-anuncio-suspender-atencion-en-hospital-de-haiti>



Radio Habana Cuba